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Abstract (en)
The watch functions are indicated by the primary and secondary hands of the watch. The watch comprises a strap (3), made up of modules that are
electrically and mechanically connected. The modules include sealed microelectronic circuit and all are joined to the watch circuitry by a double wire.
One of the modules is a stethoscopic pellet which monitors the arterial pressure. A warning can be set for the arterial pressure so that if a limit is
exceeded an alarm is activated. The pellet can be arranged to be in permanent contact with the forearm artery. The watch can be further equipped
with a radio emitter/receiver module and a GPS unit for contact with a remote station, upon pressing of a button. Personal medical and other data
can be input to a watch data store.

Abstract (fr)
Montre-bracelet de sécurité perfectionnée: du type qui comprend un corps de montre dont les fonctions signalées par les aiguilles principales et
secondaires du cadran de la montre sont gouvernées par des boutons, corps de montre qui est uni à un bracelet divisé en parts reliées entres
elles. Les parts du bracelets sont des modules (circuits) micro-électronique reliées entres elles par une connectique filaire à double fil, formant un
circuit électronique, et à la montre par un système de fermeture à fiche qui s'intègre dans une alvéole du système de fermeture que présente le
boîtier de la montre; dans une des parts du bracelet se trouve une pastille stéthoscopique- capteur de tension artérielle qui se reflète dans un petit
compteur avec aiguille se trouvant sur le cadran de la montre, muni d'un avertisseur sonore pour signaler lorsque la tension artérielle dépasse la
limite programmée. <IMAGE> <IMAGE> <IMAGE>
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